



Y VÍCTOR Hugo Lobo, recién escindido del PRD, señala que "voracidad" de dirigencias priistas y del sol azteca arruinaron proyecto opositor en la ciudad.

...Y Lobo ve "voracidad" de Alito Moreno y Zambrano

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

EL DIPUTADO independiente Víctor Hugo Lobo afirmó que "la voracidad de las dos dirigencias nacionales tanto del PRD como del PRI arruinaron el proyecto del Frente Amplio en la capital", el cual, dijo, "se está haciendo muy chiquito".

Mencionó que en el caso del PRD, hay dos responsables: "Jesús Zambrano, junto con el esquirolo que utilizaron, que es el señor Cházaro, para simular que hacían una competencia, pero al final dejar colgado a Rubalcava, y ahora, quienes perderán serán el Frente, los ciudadanos y el PAN".

En entrevista con *La Razón*, el legislador indicó que desde hace dos meses él reclamó que en la alianza opositora se le estaban dejando la toma de decisiones exclusivamente al PAN.

"Les señalé que iba haber una triada tirana que estaba decidiendo en cada partido, pero no hicieron caso y ahora se está mandando un mensaje de división y fractura", señaló.

Añadió que Jesús Zambrano le dio la espalda a la militancia perredista, y en el caso del tricolor decidieron no apoyar a Adrián Rubalcava.

Además, comentó que en ambos partidos, lejos de reconocer a los liderazgos auténticos, "intentaron desplazarnos", y ahora el desánimo ha llevado a que los sectores más importantes de las bases del PRI y del PRD en la capital ya no participen en el Frente Amplio.

Víctor Hugo Lobo adelantó que tras dejar al Partido de la Revolución Democrática, está por construir una organización política para incidir en la definición del futuro de la Ciudad de México rumbo a las elecciones del 2024.

Y recalcó: "No quiero pecar de soberbio, pero he mantenido pláticas con prácticamente todas las fuerzas políticas; tendremos que ver con cuál empatamos nuestra visión, quién se compromete con nuestra agenda, con quien lo comparta estaremos participando y seguramente cerrando filas, habrá nuevos reacomodos naturales".

EL SÁBADO. Adrián Rubalcava renunció al PRI luego de que las dirigencias del FAM respaldaron la candidatura de Santiago Taboada.

Eltip